
Un mio scritto del giorno 31 gennaio 2022

Non credo proprio che oggi è l’ultimo giorno di questi  obblighi ingiusti,  e che
domani cadranno tutti i decreti; (come dicono certe notizie che girano in rete), di
certo non andrà avanti per molto, perché questa Terra col passare gli anni diverrà un
Paradiso Terrestre, ma prima che diventasse un Pianeta perfetto tutti coloro che non
sono ancora pronti e non degni di rispettare la giustizia per il bene proprio e per il
bene altrui non potranno più rimanere in vita su questa Terra e la dovranno lasciare
per andare a rinascere altrove e tutti coloro che si sono reincarnati come volontari su
questa Terra avranno ognuno un proprio ruolo per rimettere al posto ogni cosa che
faccia parte della Giustizia e del Bene di tutti quanti.

Non si può costruire e poi far funzionare un mondo perfetto quando ci sono persone
che ancora non hanno le giuste qualità e che vogliono pretendere di far funzionare un
mondo  di  libertà  quando  certe  libertà  invece  che  lasciare  l’armonia  creano  il
disordine, per questo motivo e di per certo questo Nuovo Mondo si manifesterà, ma
nel frattempo vedremo che milioni e milioni di persone man mano lasceranno questo
pianeta Terra fino che rimarranno in vita solo tutti coloro che sono arrivati alla loro
fine  di  questa  scuola,  praticamente  tutti  coloro  che  hanno  i  giusti  requisiti  per
rimanere su questo Pianeta e tutti coloro che sono venuti su questa Terra in missione
erano già millenni e millenni anni fa persone che si erano già fatte altre scuole più
avanzate  e  saranno  proprio  queste  persone  in  missione  che  creeranno  il  Nuovo
Mondo. Sappiate che siamo alla fine dei tempi e tutto il vecchio che c’è stato fino ad
ora andrà man mano a finire e mai più lo si potrà ricostruire da come è stato nei
tempi  passati,  perché  il  Nuovo  Mondo  che  ci  aspetta  sarà  in  tutti  i  sensi
Meraviglioso. Questo è certissimo che accadrà, è il piano di Dio. Dio non ha mai
punito nessuno (non è vero come dicono gli scritti della Bibbia che Dio castigava i
cattivi. Dio ha creato le persone libere e dato che fa parte della sua legge di certo
non la contraddice, se poi la persona la sua libertà la adopera nel modo sbagliato
allora ne trarrà le conseguenze, (è la persona se stessa che si condanna per il suoi
mali), Non è Dio che ci castiga, e prima che impareremo a capire come stanno le



cose prima ne usciremo e con meno sofferenze andremo incontro. Tutto dipende da
noi, siamo noi gli artefici del nostro destino.
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